



Tomelloso



La diputada regional, Cortes Valentín: “Cuando gobierna el Partido Popular hay más fondos para los servicios sociales de Tomelloso que cuando gobiernan los socialistas”

Valentín ha denunciado que 2017 va a ser “el año del gran retroceso en políticas sociales porque los recortes se van a hacer con una motosierra”. “La Junta recorta en 60.000 euros su aportación al Plan Local de Inclusión Social de Tomelloso mientras Inmaculada Jiménez posa en las fotografías junto a Page y sonríe”. Ha recordado que se trata de un plan que Tomelloso consiguió en 2014 gracias a la gestión realizada con el Gobierno de Cospedal. Pero ahora, estos recortes del Gobierno de Page afectarán de forma importante a los programas dirigidos a las familias más vulnerables, a las ayudas para el acceso a una vivienda y a la atención de jóvenes en conflicto y en riesgo de exclusión social. “2016 ha sido un año perdido en ayudas y servicios para las personas más débiles de la región y solo han quedado las promesas, los anuncios y los reportajes fotográficos por parte de Page, que es todo un experto en eso”.



Cortes Valentín

En materia de dependencia, Page ha sido un “incompetente total”, pues ha dejado a más de 30.000 dependientes de la región desprotegidos cuando ha conseguido el poder tras perder las elecciones, ha dejado a 4.413 personas sin valorar, a 24.000 personas con derechos reconocidos que están en el limbo y ha quitado 3.260 prestaciones económicas.

Ciudad Real



La concejal popular, Rosario Roncero, asegura que Zamora y sus socios de Ganemos “son un fraude” porque “no cumplen con sus programas electorales con su acuerdo de investidura, ni ejecutan lo que anuncian”



Rosario Roncero

Roncero ha recordado que Zamora ha suprimido 180 plazas de aparcamientos gratuitos desde que gobierna pese a que se comprometió a mejorar e incrementar los aparcamientos disuasorios en su programa electoral. “No solo no se mejoran las zonas de aparcamiento, sino que, además, se eliminan las existentes sin ofrecer ninguna alternativa a los vecinos y visitantes de Ciudad Real. Ha asegurado que “ha pasado un año y medio desde la toma de posesión de Zamora con el apoyo de Ganemos, y nada se sabe de las remunicipalizaciones, salvo el varapalo judicial que recibió por despedir improcedentemente a unos trabajadores”. “Lo que si tenemos claro es que los caprichos de Ganemos, como es el nombramiento de un gerente para EMUSER (una empresa sin actividad), nos va a costar a todos los vecinos de Ciudad Real 40.000 euros”.

Madrid



El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “Zamora ha vuelto a perder la oportunidad de vender las potencialidades de Ciudad Real en Fitur”

Desde la Feria Internacional de Turismo, Rodríguez ha apuntado que Ciudad Real “tiene mucho que ofrecer a cualquier persona que nos visita, sin embargo, la oferta que ha presentado Pilar Zamora en Fitur se limita a un logo y a un vídeo con los que pretende que los turistas visiten nuestra ciudad”. Algo parecido ocurrió el año pasado en el mismo evento para promocionar el IV Centenario de la muerte de Cervantes, un acontecimiento que, “ha pasado sin pena ni gloria y solo nos queda un logo y un busto en la entrada del Ayuntamiento”. “La presentación de Pilar Zamora ha sido tan pobre que ni Emiliano García-Page ni José Manuel Caballero, presentes en la feria, han querido asistir”.



Rodríguez, en Fitur, con las Dulcineas y los Pandorgos

Por otro lado, ha asegurado que en el vídeo promocional de Ciudad Real que ha elaborado el Ayuntamiento no aparece la Semana Santa de la capital, declarada de interés turístico nacional, el único evento que llena los hoteles de la ciudad. “Este hecho muestra, una vez más, que Pilar Zamora y sus socios de Ganemos están obsesionados con acabar con una fiesta cultural y religiosa que atrae a más turistas que ninguna otra”.

Madrid



El presidente Provincial, Carlos Cotillas, y el secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, han asistido a la inauguración de la Feria Internacional del Turismo (Fitur) para apoyar a los municipios de la provincia de Ciudad Real

Han estado acompañados durante su visita por parlamentarios del Partido Popular, así como por alcaldes y portavoces de la provincia.



Cotillas y Lucas-Torres en Fitur